

こもれび学級 10月5日~11月30日(全9回)



少しずつコロナ前のように戻つつあり、様々なプログラムを行いました。40名の参加があり半数の20名が皆勤し、みなさん熱心に取り組みました。来年も元気でここに集まりましょう!

健康づくり部事業報告 ■ 境川ウォーキング 1月26日(木)



大野台公民館から境川までは2kmほど。真冬で今年一番の寒気がやってきた朝でしたが、曇一つない良い晴天で気持ちよく歩きました。境川ではカモ、サギ、ウ、セキレイなどたくさんの野鳥が待っていてくれ、普段見られない水鳥が空を飛び姿を見ることができました。総行程8km余りでしたが、あっという間に楽しく歩ききりました。

■文化部事業報告■

第27回歴史講座

12月7日(水)

「江戸の町の上水」

今回の歴史講座は「江戸の町の上水」をテーマに、東京都水道歴史館・金子 智氏を講師にお迎えして、徳川幕府のお膝元、江戸の街に張りめぐらされていた「上水」。当時世界有数の大都市江戸の人々の生活を支えた水道網は、いつ、どのように整備されていたのか、1. 江戸上水の歴史、2. 江戸上水の構造と給水域、3. 江戸上水の管理、4. 江戸町人の生活と上水・下水 と順に考察することで、その誕生と発展の歴史をわかりやすくひも解いていただきました。受講生からは「江戸時代からかなり整備された水道設備があったことに驚いた」「江戸時代の生活の様子がよく分かった」「とても参考になった、続きを聞きたい」等の感想がありました。



第75回こもれびコンサート

Violin & guitar 「情熱のタンゴ 煌きの競演」

■文化部事業報告■

12月11日(日)



(ヴァイオリン) 専光 秀紀

(ギター) 飯泉 昌宏



令和4年の師走の休日に情熱的なタンゴのメロディが流れ、来場された地域の皆さんを明るく元気してくれました。特に久しぶりに17時から行われた第2回では、夜の帳に包まれた公民館に響く情熱的な「エルチョクロ」「フエノス・アイレス」等「ラ・クンパルシータ」等の曲目が、なぜか心をうきうきさせ、ちょっと踊ってみたくなるような気分させるほど素敵な雰囲気を出し、とても心地良い気持ちにしてくれました。来場いただいた方からも「タンゴは初めてですが、ヴァイオリンの高音とギターとのバランスが最高」「大満足、至福のひとときに酔いしれました」等の感想が寄せられました。

■青少年部事業報告■ 11月27日(日)

子どもまつり

今年の子どものまつりは、『2つの体験教室』と『子どもコンサート』の2部制となりました。



体験教室①ポッチャ・パークゴルフ体験教室

ヨーロッパ発祥のポッチャはパラリンピック正式種目でもあります。今回は大会議室で7組のチームをつくり、総当たりの対戦を行いました。ジャックボールに少しでも近づけようと狙いを定めてボールを投げる真剣な姿や、チームメイトを応援する姿など、みんな熱中して競技に取り組んでいました。

パークゴルフは外に出て公民館の周りに作ったコースを回りました。初めて挑戦する子どもたちが多く、まずはクラブの持ち方から説明を受けスタート。最初はクラブにボールを当てることができなかつたり、思ったところにボールがいかなかつたり、難しいという声も。でも全てのコースを回り終わるころにはみんな楽しかったと満足気でした。



体験教室②手作り創作体験教室

けん玉・風車・ブンブン駒を作成しました。好きな色で作って、作った後はお友達と楽しく遊びました。簡単に作れる昔のおもちゃですが、子どもたちにはとても新鮮だったようで、作るのも遊ぶのも楽しかったという声を聞くことができました。



子どもコンサート

演奏者はチェロリストの荻澤有(いらさわゆう)さん。ディズニー映画の曲やとなりのトトロの曲、クリスマスソングなど誰もが聞いたことのある曲を中心に7曲を演奏していただきました。途中、楽器紹介や、楽器についてのクイズなどもあり、親子で楽しめるコンサートとなりました。

(取材：広報部 N)



12月17日(土) クリスマスのつどい



たくさん子どもたちが、毎年楽しみに待っていてくれる「クリスマスのつどい」を12月17日(土)に開催しました。昨年度に続き、館区内のこもれびの森の間伐材を教材にして、そこに松ぼっくりを合わせ、各自がいろいろな装飾をしてクリスマスツリーを作ったり、グループでゲーム等をして遊びました。また、「つどい」の後半では、サンタクロースからクリスマスプレゼントをもらって、子どもたちは大変喜んでいました。

■体育部事業報告■

11月19日(土) パークゴルフ秋季大会

感染症予防対策をおこないながら、相模原市パークゴルフ協会のご協力により、良く整備された競技場において、パークゴルフ秋季大会が開催されました。参加者は、10組が東コース、西コースの東西5組に分かれてスタートしました。当日は、良い天気恵まれ参加された競技者も、のびのびと和気あいあいのなか、大盛況であり余韻を残して競技を終了しました。

(取材：広報部 K)

